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●ホームページで
　過去の活動報告書を閲覧
　できます！

●YouTubeで
　動画配信中！

こちらも！

いつも全力！大切な宗像のために。
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子ども・若者を支える仕組みを子ども・若者を支える仕組みを

要要望望 どの立場においても、子どもは等しく学ぶ権利があり、学ぶ機会を提供
しないといけない。学校以外のところでも学びを提供することに力を入
れていただきたい。

どの立場においても、子どもは等しく学ぶ権利があり、学ぶ機会を提供
しないといけない。学校以外のところでも学びを提供することに力を入
れていただきたい。

市障がい者の特性に合った作業があるか等、事業所と相談していきたい。

学ぶ機会を提供することが重要
子ども、若者の居場所の量や質をより充実させていく

ための支援

学ぶ機会を提供することが重要である。本市においても、フリースクールやフリー
スペース、学習サポートなど子ども、若者の居場所の量や質をより充実させていく
ための支援が必要ではないか。

市
商業施設及び業務委託先の
市民活動団体と協議を行い、
検討したい。

青少年の拠
点 子どもの居場所コーナー
大型商業施設の空きスペースに青少年の拠
点や子どもの居場所コーナーを設けること
ができないか。

市
行政としてどうあるべきか、関
係部署と協議してまいりたい。

子ども110番の家子ども110番の家について、近年様々な課
題が出ているが、支援ができないか。

障がい者就労(自立)支援
静岡県袋井市の空き家、見守り事業のような取組

障がい者就労(自立)支援について、自立の受皿づくりとして市内就労支援事業者な
どと連携して、静岡県袋井市の空き家、見守り事業のような取組ができないか。

市市内の高校、大学へ呼びかけるなど、今後検討をする。

行政や
まちづくりに興味のある高校生や大学生などの若者をイン
ターンとして受け入れる仕組みづくり

市役所やコミュニティ・センター等の公共施設で、行政や
まちづくりに興味のある高校生や大学生などの若者をイン
ターンとして受け入れる仕組みづくりを検討できないか。

市

支援相談機関の情報を提供し、
自立支援につなげていきたい

自宅や部屋に引き籠もり、孤立化し、相
談や支援を求めてくることがない子ども
もいると思う。そのような子どもや御家
族には、支援相談機関の情報を提供し、
自立支援につなげていきたい。

◀実際に子ども
の居場所主催者
の方のお話を伺
いました。

◀LINE 公式アカウント
LINEでも情報発信を行なっていますので
登録よろしくお願いいたします。

各提案の実現に向けてご尽力頂いた
職員、関係者、先輩議員に感謝！

大好評クラウドファンディング
　平成26年12月議会においてクラウドファンディングによる資金調達の手法を提案し、調査研究を進
めると回答をもらっていました。
　令和２年度にコロナウイルスによる経済対策の１つとして「宗像をもっと元気にしタイ！応援券」と銘
打ったクラウドファンディング事業が実施され反響を生んでいます。

大好評クラウドファンディング

　あの提案はどうなった　？ ？

避難時要支援者名簿作成に向けて
　令和３年３月議会一般質問にて、宗像市防災基本条例の中の避難行動要支援者が約20,000人中
3,609人しか名簿に登録されていないことを明らかにした上で、名簿整理の必要性を訴え、名簿作成や
避難計画の策定をケアプラン作成と合わせて行うことを提案していました。
　令和３年度から一部モデル地区で避難行動要支援者に対する施策が試験的に実施されることにな
り、その中でケアマネさんらとの連携づくりについても進められることになりました。

避難時要支援者名簿作成に向けて

お悔み窓口の設置
　令和２年３月議会一般質問において「お悔やみコーナーの設置」
を提案しました。
身内の不幸の折り最も悲しい時に市役所で様々な手続きすることに

お悔み窓口の設置

市相応の経費、関連各課の理解と協力が必要不可欠になってくる、今後サービス向上との
事務的負担のバランスを考えながらご遺族の負担軽減につながるように改善する方向で
検討してまいりたい。

「複数の窓口での手続が負担」「手続
に時間を要する」「遺族が認知症などによる場合の代理人(親族等)の負担」

市民が一番辛い思いをしている時だけでも、
窓口手続の負担を軽くするための工夫

本市人口統計によれば平成29年度の死亡者数は951人。超高齢化の進展により、死
亡者数は増加傾向にあるが、遺族も高齢となり「複数の窓口での手続が負担」「手続
に時間を要する」「遺族が認知症などによる場合の代理人(親族等)の負担」などの声
もある。行政手続全般についてのオンライン化を総務省が推進しているが、移行には
多くの予算と時間が必要となる。せめて市民が一番辛い思いをしている時だけでも、
窓口手続の負担を軽くするための工夫ができないか。

令和２年３月議会一般質問より

お
悔
み
窓
口

ついて、実際に私の家族が精神的に疲弊した実体験があり、そういった精神的負担をできる限り軽減し
たいとの思いから、事前に同僚議員らと共に大分県別府市の「お悔みコーナー」を視察し、コスト面、市
職員負担の課題についてしっかり調査したうえで提案を行いました。
　令和３年４月より、お悔み窓口が設置されます。

発行者：安部芳英事務所　田久６-１-２０

　平成25年に提案したふるさと寄付金の見直し（返礼品に特産品を加えたりクレジット決済化する）
案は平成27年に採用されて以降、全国の皆様よりご好評をいただき、毎年10億円を超える寄付が寄せ
られてきましたが、令和3年4月から体制強化されることになりました。

学生インターン達と(裏面にて活動を漫画で紹介しています )▶

『ふるさと寄附室』に格上げ『ふるさと寄附室』に格上げ




